

5月 モニターレポート		担当出張所	木津川出張所
担当区間	木津川上流兩岸 泉大橋～笠置大橋 (25.0～37.2km)		
モニター実施日時	令和2年5月15日(金) 15:00～16:00		
天候	晴れ		

(見出し)

今月は新しくできた木津川橋周辺をモニターしました。

河川・河原について報告いたします。

3月15日に開通となった木津川橋です。中学生ぐらいの子供たち5人ほどがボール遊びをしていました。対岸には車2台が停まっております、人がいました。外出自粛の影響を感じました。

河川には白いカゴのようなものが落ちていました。また写真には撮ってはいませんが新しくゴミも落ちていました。



去年の8月にモニターを行った西側の竹藪の方へ再度行ってみました。
また新しくゴミが捨ててありました。



さらに奥に進むと赤で塗られた竹が三か所ありました。これ以上進むなという警告なのか、ただのいたずらなのか、心霊的なものなのかを考えていると怖くなり、これ以上進まず引き返すことにしました。





今月は以上となります。

(意見・感想・処置等)

5月分のレポートをありがとうございます。

コロナによる外出自粛の影響で、河川や河川公園で遊ぶ子ども達の姿や、河に沿った遊歩道を散策する人々をよく見かけます。

ごみの散乱等、見たくないものもありますが、一人一人が河を綺麗にと心掛けていただけたらなと切に思います。

竹の印は迷わないための印かもしれませんね。

竹藪の中は危険ですから、あまり中に入らないように、お怪我のないようにお願いします。